
2022/01/31 

ケア・アカデミー 

参加された皆様の感想 

• 地域共生社会を新しい視点で捉えることができました。 

• みんなが幸せになることを考える時間は楽しいですね。何か自分にできる 

ことをひとつずつ見つけていきます。 

• 業務をしているなかで、今回の研修会に参加して、いろんな方々の考えや 

メリットを知れて楽しかったです。 

• SDG,ｓなどが世界で言われている中で、こういったアイデアを考える機会

があると、今のコロナ禍をアイデアでより過ごしやすくしていくこともでき

るのかなと思いました。 

• 地域交流の目的として参加者に楽しんでもらうことが大切だとわかりまし

た。簡単で誰でも参加できるようなものが良いのだと感じました。 

• 事業と言った団体ではなく、趣味などの個人個人の得意分野に着目し、ビジ

ネスで活かすことも重要だと感じました。 

• 意外と些細な事でも、誰もが役割を持てることに気づきました。 

• みんなが幸せになれることを考えて、より利用者様の生活が良くなるような

アイデアを考えるいい機会になりました。 

• 地域社会を活用し少しでも介護者や被介護者の負担軽減や、楽しみになる場

があればいいのになと思っていたので、生活支援コーディネーターの役割を

知り、フォーマルなサービスだけでなくインフォーマルなサービスも利用し

皆が生きやすい世の中になったらいいなと思いました。 

• 地域共生社会によって地域向上に役立ててられること。 

今回の研修で学んだことを活かして、今後も皆がハッピーになれるような 

介護をしていきたいと思います。 

• 誰か 1人や、一定の人のみではなく、全ての人に向けて何かをする事は難し

いことだと考えていましたが、楽しいアイデアしか浮かばず、どんな人でも

人を動かすのは楽しめることなんだと感じました。今後は、楽しい企画を 

たくさん提案して利用者様に楽しんでいただきたいです。 

• 地域共生社会によって地域向上に役立ててられることがわかりました。 
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